



越谷市立平方中学校
学校だより

平方プライド 4

令和3年 7月 1日 発行

〒 343-0002
住所 越谷市平方2115
電話 048-977-3451
学校ホームページ
http://school.city.koshigaya.saitama.jp/hirakata_j/
学校公式ツイッター @hirakata_chu
学校公式Instagram hirakata.j.h
発行責任者 校長 西村 稔

生徒数 1学年 102名 2学年 113名 3学年 115名 計 330名

廊下の掲示物から

西村 稔

今月は、学校総合体育大会が開催されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から中止となりました。3年生の運動部の生徒としては、中学校最後の大会であるとともに、全国大会までつながる唯一の大会であることはわかっていると思います。

さて、自分の目指す夢(目標)をかなえるために、皆さんは大きな努力をされていると思います。学習であれ、運動であれ、大きな夢を抱き、その夢をかなえるために、普段から好きなことも苦手なことも挑戦をして取り組んでいます。そこで今回の学校総合体育大会に向けた取組について紹介をしたいと思います。

21日(月)から本格的に越谷・八潮地区の学校総合体育大会が始まりました。3年生にとっては最後の大会となるわけですが、これまでとは違い、新型コロナウイルス感染症の影響が大きく練習も十分にはできないということがありました。体育館部活も、密にならないということで今までのローテーションから密にならない割り振りが行われました。そのため各部活動の顧問が、様々な工夫をして取り組んでいました。また、この大会に臨むための目標をお互いに確認しながら、量より質を高めた練習を実践し短い時間で思い切った取組を行う様子が見られました。

そんな時に、4階の廊下を歩いていると、下の掲示が目に入ってきました。



時間は
夢を裏切らない
ずっと
夢を持ち続けられ
夢はかなえられる
時々の汗かきと
時々のやる気と
時々の必死を
ずっと
続けさえすれば
汗かきと
やる気と
必死の
時間にあわせて
あなたの
夢はかなえられる
夢進う旅は
今
はじまったばかりだ

夢を持ち続けることの大切さは、もう皆さんは「わかっている」と思います。しかし、その夢を実現していくためには、「時々の汗とやる気と必死さ」が必要であるということです。時間は止まりませんが、その時間にあわせて自分なりの行動が大切だと思いました。学校総合体育大会でも、目標に向けて、「時々の汗とやる気と必死さ」を学校での練習時に行っていれば、その思い(夢)がかなうということかもしれません。よく言われるのが、「努力は裏切らない」「練習の成果を発揮する」などがあります。学習にせよ、運動にせよ、普段からのひとつ一つの行動が夢を実現するために大切になってくるということです。

1学期のまとめの月になります。夢を大切にするためにもしっかりと振り返りを行っていきましょう。

学校総合体育大会 結果

6月21日(月)から、本格的に学校総合体育大会が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響もありましたが、平方中学校の代表者として実力を発揮してくれました。今回は、顧問の先生の指示をよく聞き、自分たちで考えたプレーが多くみられました。今後の生活に大きな期待が感じられる大会となりました。

【野球部】 優勝 県大会出場

3回戦 対富士中 4-1
準決勝 対栄進中 7-0
決勝 対光陽中 8-1



【ソフト部】 準優勝 県大会出場

2回戦 対千間台・北中 9-7
準決勝 対富士中 9-7
決勝 対栄進中 0-9

【女子バスケット部】 優勝 県大会出場

準決勝 対大相模中 54-41
決勝 対栄進中 45-41



【女子バレー部】

1回戦 対北陽中 0-2 惜敗

【バドミントン部】

団体 対大原中 0-2 惜敗
個人 シングルス 石渡さん 押田さん ベスト16
ダブルス 押田・大沼ペア 空田・豊田ペア 藤津・藁谷ペア ベスト16

織田・石渡ペア 第3位 県大会出場

【卓球部】

団体 決勝トーナメント敗退 第3位
個人 シングルスベスト8 高田さん ベスト16 春山さん
ダブルス ベスト8 堀田・中西ペア

【サッカー部】

1回戦 対武蔵野中 1-5 惜敗



【テニス部】

団体 4位
個人 ダブルス 渡邊・腰本ペア 第7位 県大会出場

【男子バレー部】

1回戦 対千間台中 0-2 惜敗

【水泳】

萩生田響さん 1500mフリー 第1位 県大会出場
100mバタフライ 第1位 県大会出場

学校運営協議会開催

学校運営協議会を15日(火)に開催しました。

5名の運営協議員様から学校経営方針の報告及び教室訪問をしていただきました。生徒が真剣に学習している様子を見ていただくとともに、学校の課題についてお話いただきました。



7月の予定

日	曜日	行事等
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	県代表者会議
7	水	
8	木	放送による表彰
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	3年生保護者会
15	木	専門委員会
16	金	学校防災の日 給食終了
17	土	
18	日	
19	月	学年時間割 大掃除 ワックスがけ
20	火	終業式
21	水	三者面談
22	木	海の日
23	金	スポーツの日 オリンピック開会式
24	土	
25	日	
26	月	三者面談
27	火	三者面談
28	水	三者面談
29	木	
30	金	
31	土	

夏
季
休
業
日

今月の「いいね賞」

村松美優さん 長田優花さん 篠原悠宇さん 後藤優斗さん 椿 心優さん
 村松さん 長田さん 篠原さん 後藤さん：体育祭で大縄の回し手として頑張ってくれました。
 椿さん：体育係、学級委員として、実行委員をサポートしていました。 太田里渚さん
 奥谷一斗さん 藤平一洸さん 高田悠斗さん 堀田歩夢さん 伊藤瑞基さん
 歯科検診で使用した椅子を片付けていたら、快く手伝ってくれました。ありがとう。

田村先生
 木島理絵さん 村松美優さん 椿 心優さん 瀬戸口晴花さん 筒井さくらさん 平野謙心さん
 佐々木美春さん 佐々木 悠さん 遠藤和奏さん 橋本瑞希さん 中村綾香さん 波谷朋実さん
 5月、足を骨折してしまっただけで学校生活が不自由でしたが、みんなが手伝ってくれたので、とても過ごしやすい
 かったです。ありがとうございます。 戸田実穂さん

藤平一洸さん
 体育ノートを配ってくれました。ありがとう！ 戸張健介さん 豊田麻央さん

長田優花さん 藤田咲菜さん
 重い荷物を運んでくれました。いつも率先して手伝ってくれます。ありがとう 橋 先生

荒井太郎さん 青木勇斗さん
 荒井さん：体育祭で走ってとお願いしたら走ってくれました。
 青木さん：体育祭の競技で、第一走者を引き受けてくれました。 岡村琉里さん

江崎仁美さん 小早川陸人さん 石渡咲妃さん
 体育祭で3人ともよいアドバイスをしてくれました。例えば大縄と跳び方やプラスの声掛けです。
 石田琉奈さん

茂石悟志さん 漆山 瑠さん
 茂石さん：体育祭で、リレーを2回走ってくれました。急遽です。
 漆山さん：声掛けをいっぱいしてくれました。 渡辺虎之介さん

原田るおりさん 星野大駕さん
 原田さん：体育祭でリレーを2回走ってくれました。
 星野さん：体育祭で、学年種目「台風の日」のアンカーをやってくれました。 佐藤彩乃さん

安濃煌雅さん 佐藤菜々美さん 齋藤蒼斗さん
 体育祭の活動に積極的に参加してくれました。 渡辺優大さん

田中 葵さん 瀬尾恒成さん 倉田紗希さん 小野駿介さん 齋藤蒼斗さん 児野なるみさん 藤井椎南さん
 田中さん：教科書を見せてくれました。 瀬尾さん：筆箱を2回も拾ってくれました。
 倉田さん：クラスをまとめてくれています。 小野さん：ほうきを貸してくれました。
 齋藤さん：クラスを笑わせてくれました。 児野さん：数学を教えてくださいました。
 藤井さん：体育祭でよいアドバイスをしてくれました。 岸 時夏さん

奥谷一斗さん 市倉優樹さん 鈴木奏音さん 山本悠資さん
 テニス部の部活動終了後、ネット貼りを手伝ってくれました！ 橋 先生

村田遥斗さん
 昼休みに掲示物を手伝ってくれました。 梶原恵恋さん

土井駿介さん 中山幹己さん 林 優心さん 生沼真太郎さん 熊谷一加さん 藤津茉那さん
 石渡咲妃さん 岸 時夏さん

私の家の玄関にカラスがいて、家に入れなかった時に助けてくれました。
 ありがとうございます。 椿 結菜さん

田村先生 校長
 昼休みに気に引っかけたボールをとってくれました。 伊藤快里さん 後藤優斗さん

空田千宙さん 熊谷一加さん 戸張健介さん 生沼真太郎さん
 廊下に掲示物を貼るのを手伝ってくれました。ありがとう！ 豊田麻央さん

安濃煌雅さん 上瀧千紘さん 加藤 葵さん 岸 時夏さん 田中 葵さん 館林大悟さん
 全員ガスバーナーでうまくいかない時にアドバイスしてくれました。 倉田紗希さん



岡崎 杏さん 押田果夕さん

私は教室掃除なのですが、机がまだ前に移動されていないと、押田さんと岡崎さんが移動させてくれます。(他にもいるかもしれませんが、毎日やってくれています) お陰で清掃が早く進められて助かっています。ありがとう。
 輿水美優さん

小山陸仁さん 白石田叶望さん 鈴木凜乃さん 堀内紅杏さん 杉山裕花さん 漆山 凜さん
 学校総合体育大会3日目に掃除がずっとできていなかったのに、朝、教室や廊下のモップがけを呼びかけたら、
 快く引き受けてくれました。忙しい時間にみんなのために掃除をしてくれてありがとうございます。
 倉持 先生

耳塚はなさん 金井真帆さん 山城わかかなさん 小澤将之さん 榎本琉里さん 山本芽衣さん
 渡辺ももなさん 村松美優さん 有川芽生さん 市川ちひろさん 鈴木太智さん 中村奏遥さん
 大会で何日も掃除がない時に、校内をきれいにしてくれました。いつもありがとう。 田村先生 校長
 杉本 翔さん 丸林伶音さん 春山直翔さん
 牛乳パックを開くのを手伝ってくれました。 本間悠月さん

進路学習会 開催



11日(金)に「進路学習会」を開催しました。今年度は、コロナ禍のため、PTAで毎年取り組んでいる「高校見学会」と併用して行われました。招聘した高校は、「県立越谷北高校」「県立春日部工業高校」「私立叡明高校」の3校です。公立普通科、公立専門学科及び私立高校の各特色について学ぶことができました。生徒も3年生の保護者も各学校の先生からの熱心な説明を真剣に聞いていました。今後、各高等学校等で説明会が始まりますが、しっかりと自分の進路への見通しを持ってほしいと思います。



ALT 一緒に授業が始まっています

Hi, everyone.
 I am Hazel G. Sagarang, your new ALT. You can just call me ヘーゼル sennsei. I'm from the Philippines.
 In the Philippines, we have a famous mountain called "Mayon". We also have "jeepneys" and the world's smallest primate, "tarsiers".
 I like bananas. I am also a fan of reading English books. Lastly, I like crocheting crafts while watching anime.
 I am indeed happy to meet you all!.Let's learn and enjoy English together.
 Remember, "you don't have to be the best at everything, you just need to try your best"
 皆さんこんにちは。私は新しい ALT のヘーゼル ガラリオ サガラン です。ヘーゼル先生って呼んでください。私はフィリピン出身です。フィリピンには「マヨン」という有名な山があります。「ジプニー」や世界最小の霊長類「メガネザル」もいます。(好きなことについて話す)私はバナナが好きです。英語の本を読むのも好きです。それから、アニメを見ながら、かぎ針編みの工芸品を作るのも好きです。皆さんにお会いできて本当に嬉しいです！一緒に英語を学び、楽しみましょう。
 「すべてにおいて最高である必要はありません。最善を尽くすことがより必要(大切)である」というメッセージを送ります。